

Beratendes Ausschussmitglied Plankermann berichtet über die in der letzten Zeit vom Jugendrat durchgeführten Projekte. Durch die Teilnahme am Dance-Contest am 30.11.2013, welcher sehr gut angenommen wurde, konnte ein Umsatzplus erzielt werden. Am 22.11.2013 wurde ein Kinoabend für jüngere Kinder im Mosaik angeboten. Diesen besuchten mehr als 50 Kinder mit ihren Eltern. Momentan laufen die Planungen für die Karnevalsparty am 01.03.2014 in der Jungholzhalle. Des Weiteren möchte sich der Jugendrat in Zusammenarbeit mit dem MOSAIK an den „Meckenheimer Kulturtagen 2014“ beteiligen, zum Beispiel durch die Veranstaltung eines Konzertes.

Ausschussmitglied Zachow bedankt sich für die gute Arbeit des Jugendrates und fragt nach der aktuellen Mitgliederzahl.

Beratendes Ausschussmitglied Plankermann antwortet, dass der Jugendrat derzeit aus sieben Mädchen und Jungen besteht. Auf die in der letzten Zeit veröffentlichten Presseartikel bzgl. der Mitgliederwerbung gab es bisher keine Resonanz.

Ausschussvorsitzender Leupold bittet die Ausschussmitglieder weiter um Jugendliche zu werben, die Interesse an der Mitarbeit im Jugendrat haben.